

**Erklärung Handpumpen**  
**Declaration hand pumps**

Hiermit erklären wir, dass die nachfolgend bezeichneten Produkte aufgrund ihrer Konzipierung und Bauart in den von uns in Verkehr gebrachten Ausführungen grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen entsprechen. Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung der Produkte verliert diese Konformitätserklärung ihre Gültigkeit.

We hereby declare that the design and construction of following designated products in the versions marketed by us comply with relevant fundamental safety and health requirements. This declaration loses its validity if the products will be modified in any way that is not agreed with us.

**Allgemeine Bezeichnung/ general description:** Handpumpe/ Hand pump

**Ausführung/ execution** Modellbezeichnung siehe label/ Type as mentioned at pump label

Unsere Handpumpen fallen nicht unter die EG Maschinenrichtlinie 2006/42/EG, da diese nicht als Maschine im Sinne der EU Verordnung anzusehen sind.

Our hand pumps are not covered by the EC Machinery Directive 2006/42/EC since they are not to be regarded as machines in the sense of the EU regulation.

Die Handpumpen fallen auch nicht unter die Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU, da diese Richtlinie nicht auf Pumpen anzuwenden ist (Vgl. Kapitel 1, Art. 1, (2) j) ii)).

The hand pumps are also not covered by the Pressure Equipment Directive 2014/68 / EU since this directive is not applicable to pumps (See Chapter 1, Art. 1, (2) j) ii)).

Unser Unternehmen ist zertifiziert nach ISO 9001:2015 und Atex 2014/34/EU. Unsere Produkte entsprechen daher den höchsten Qualitäts- und Sicherheitsstandards.

Our company is certified according to ISO 9001:2015 and Atex 2014/34/EU. Our products therefore meet the highest quality and safety standards.

Ottobrunn, 15.05.2020

**JESSBERGER GmbH**



**Tobias Jessberger**  
**Geschäftsführer/Managing director**  
**Dokumentationsverantwortlicher**  
**Authorised person for technical documentation**

Benannte Stelle/ notified body QM-System & ATEX 2014/34/EU: TÜV Rheinland Industrie Service GmbH (0035)